

Zumba in Sande

09.09. SANDE. Zumba als Mischung zwischen Aerobic und zumeist lateinamerikanischen Tanzelementen legt Wert auf den Spaß an der Musik und an kreativen Bewegungen. Der SV "Blau-Weiß" Sande nimmt nun ab sofort auch Zumba in sein sportliches Angebot auf. Fanny Martinez de Seelbach, die bereits seit vielen Jahren die Step-Aerobic-Gruppe der Blau-Weißen sportlich leitet, hat sich zur Zumba-Trainerin ausbilden lassen und wird ab September 2014 eine wöchentliche Zumba-Übungsstunde leiten - jeweils dienstags zwischen 19 und 20 Uhr in der Sander Mehrzweckhalle. Weitere Infos unter Tel. 05254-67266, E-Mail: GeschaeftsFuehrer@SV-Sande.de.